
Neue Corona-Regeln  

in der Stadt Pforzheim und dem Enzkreis 

 

Es stecken sich wieder sehr viele Menschen  

mit dem Corona-Virus an. 

Das Corona-Virus ist immer noch sehr gefährlich. 

Deshalb müssen alle Menschen vorsichtig sein.   

Und sich an die neuen strengen Regeln halten. 

Die strengen Regeln gelten  

bis sich weniger Menschen anstecken. 

 

1. Es dürfen sich nur 5 Personen treffen. 

Das gilt für zu Hause und im Freien.   

Ausnahme: 

Wenn alle Personen aus einer Familie sind. 

Oder aus 2 Familien. 
 

 

 

Bei der Arbeit oder im Verein.  

Oder bei einer Beerdigung. 

 

2. Gaststätten und Cafés 

haben nur bis 23 Uhr geöffnet.   

 

3. Ab 23 Uhr darf kein Alkohol mehr verkauft werden. 

Und es darf auch kein Alkohol  

mehr auf der Straße getrunken werden. 

 



4. Es muss eine Mund-Nasen-Bedeckung getragen werden. 

Das gilt jetzt auch:   

In allen Fußgänger-Bereichen in der Stadt. 

Ausnahme:   

Sind Kinder unter 6 Jahren. 

Oder wenn man eine Bescheinigung vom Arzt hat. 

 

5. Veranstaltungen sind bis 50 Personen erlaubt. 

Zum Beispiel ein Vortrag  

in der Volks-Hochschule. 

 

6. Ins Kino oder ins Theater darf man gehen. 

Der Besitzer sagt, 

wie viele Personen zugelassen sind.   

 

7. Wer sich nicht an die Regeln hält, 

muss eine hohe Strafe bezahlen.  

 

8. Das muss immer noch beachtet werden: 

Mindest-Abstand zu anderen einhalten.  

Keine Hände schütteln oder Umarmungen. 

Regelmäßig und gründlich die Hände waschen. 

In die Armbeuge husten oder niesen. 

Regelmäßig die Zimmer lüften. 
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